

Sebagai Bapak Asuh Stunting Begini Aksi Danramil Tegalrejo

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 29, 2022 - 06:48



Kapten Arm Sutikno, S.H. Secara Simbolis, Memberikan Bantuan Makanan Bergizi Kepada Warga Dalam Rangka Percepatan Penurunan Stunting di Wilayah Tegalrejo

MAGELANG,-- Bertepatan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda ke 94, Danramil 09/Tegalrejo Kapten Arm Sutikno, S.H. selaku bapak asuh stunting kecamatan tegalrejo melaksanakan kegiatan dalam rangka penanganan stunting dan menekan angka penurunan stunting di wilayah Tegalrejo Kabupaten

Magelang, Jumat (28/10/2022) kemarin.

Kegiatan tersebut mengambil tema "Forkopimcam Tegalrejo Menyiapkan Generasi Emas Bebas Stunting"

Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh para pimpinan lintas sektor kecamatan Tegalrejo, Kades, BUMN & BUMD yang ada di kecamatan Tegalrejo, serta para kader posyandu, I



bu-ibu PKK, selain dari itu dihadirkan pula sejumlah ibu maupun bayi BADUTA yang berpotensi stunting.

Dalam sambutannya pada kegiatan yg dilaksanakan di Aula Kecamatan Tegalrejo, Danramil 09/Tegalrejo Kapten Arm Sutikno, S.H. menyampaikan, bahwa penanganan stunting menjadi tanggung jawab seluruh komponen masyarakat yang ada, baik pemerintah maupun swasta.

Dihadapan para kader, ibu hamil dan bayi Baduta yang berpotensi Stunting Danramil juga mengungkapkan bahwa pentingnya pengasuhan 1000 hari pertama kehidupan bayi sejak bayi tersebut ada dalam kandungan, mulai dari pemberian asupan gizi bagi ibu hamil, pemeriksaan minimal 4 kali selama kehamilan, dan memberikan stimulasi sejak bayi tersebut masih dalam kandungan," terang Kapten Arm Sutikno.

Adapun rangkaian kegiatan tersebut dikemas dalam bentuk menampilkan display makanan sehat bagi ibu hamil, Baduta, Launching progam DAHSAT (Dapur sehat atasi stunting) dan pemberian PMT, serta suplemen susu kepada ibu menyusui.

" Mudah-mudahan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 tahun ini, menjadikan upaya sinergitas antar Instansi baik Koramil maupun Lainnya untuk percepatan penurunan Stunting, menjadi generasi emas bebas dari Stunting di wilayah Kecamatan Tegalrejo," tutup Danramil.

Pen: 0705/ MGL.